

Antrag Nr. 12-F-03-0090
Bündnis90/Die Grünen

Betreff:

Unterstützung der Partnerstadt Ocotal
- Antrag von Bündnis90/Die Grünen vom 05.06.2012 -

Antragstext:

Der Bürgermeister von Wiesbadens langjähriger Partnerstadt Ocotal kommt im Juni dieses Jahres mit Begleitung nach Wiesbaden. Selbstverständlich müssen die Gäste nicht für ihren Aufenthalt in der Landeshauptstadt Wiesbaden finanziell aufkommen, allerdings belasten die Kosten für die Flüge die Stadtkasse unserer lateinamerikanischen Partnerstadt.

Der Ausschuss möge daher beschließen,

anlässlich des Besuchs aus der Partnerstadt Ocotal, ein soziales Projekt dort zu unterstützen mit einem Betrag, der in etwa die Höhe der Flugkosten ausgleicht.

Wiesbaden, 05.06.2012